
Rolindes MORAN
Responsable RSE

La biodiversité est le premier
fournisseur de biens et de

services et les entreprises en
dépendent.

Enjeu encore insuffisamment
intégré dans les stratégies RSE, les
entreprises peuvent agir et réduire
leur empreinte biodiversité : 
· En réduisant leurs impacts ;
· En restaurant et en valorisant la
biodiversité et les écosystèmes ;
· En mobilisant l’ensemble des
parties prenantes en faveur de la
biodiversité.

Une entreprise, c’est un collectif
avec une forte capacité de
diffusion qui entraine des
échanges et des idées avec

d’autres parties prenantes. Le
projet biodiversité peut

également être très fédérateur
en interne et en externe.

En tant qu’acteur premier de notre
filière concernant l’utilisation de
l’eau, nous sommes pleinement
conscients que la préservation de
sa qualité et de sa quantité est
cruciale pour nos élevages. C’est
donc de notre responsabilité à tous
de préserver notre environnement
et sa diversité pour que chaque
utilisateur puisse bénéficier des
ressources naturelles de manière
pérenne.

Selon vous, pourquoi les entreprises
ont-elles un rôle à jouer et comment
les inciter à s’engager ?

La biodiversité, c’est la vie, c’est
nous tous !

Cette ambition nous la concrétisons
chaque jour par la gestion
exemplaire de nos sites, la
réduction de l’empreinte carbone
de nos activités et l’innovation.
Notre stratégie de préservation des
ressources tournée vers l’avenir, est
renforcée par la collaboration avec
nos parties prenantes sur
l’ensemble de la filière. Notre
démarche est évaluée selon le
modèle Afaq 26000 depuis 2010 et
nous atteignons le niveau
exemplaire depuis 2017.
Depuis le début de l’année 2022,
nous travaillons en interne sur la
formalisation et le pilotage de notre
stratégie biodiversité et notre
participation à l’opération pilote «
Entreprise et Biodiversité, un duo
florissant » va nous aider dans sa
construction. Cette action collective
nous permettra d’échanger avec
d’autres entreprises et donc de
progresser. 
Cela nous permettra aussi de nous
entourer d’experts et de
partenaires territoriaux afin de
consolider nos démarches. Nous
pourrons à terme, mieux
communiquer et valoriser nos
actions ainsi que consolider notre
culture d’entreprise respectueuse
du vivant.

Nous construisons notre filière
dans un souci de performance et

de pérennité en intégrant les
enjeux environnementaux et

climatiques. 

En quelques mots, pouvez-vous vous
présenter ?

Mon rôle est de veiller à développer
une politique RSE qui respecte
l’environnement, l’éthique et les
problématiques sociales et
sociétales. Avec l’appui de la
direction, nous définissons et
déployons une stratégie RSE dans
tous les métiers du Groupe. 
Créé en 1981, Groupe Aqualande
est devenu le référent de
l’aquaculture en Europe et le n°1 de
la truite fumée en France
notamment avec sa marque OVIVE.
Groupe Aqualande maîtrise
l’intégralité de la filière, de l’œuf de
truite jusqu’à l’assiette, en passant
par des ateliers de transformation
modernes installés au cœur des
Landes qui favorisent l’emploi local.
Innovante et performante,
l’entreprise a su conjuguer réussite
économique, développement de
nouvelles technologies, respect de
l’environnement et du bien-être
animal.

Pourquoi avoir intégré l'opération
pilote : "Entreprise et biodiversité :
un duo florissant" ?

Groupe Aqualande est engagé
depuis 40 ans dans le
développement d’une aquaculture
durable et responsable.
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